

# *Recuerdan victoria presidencial de Hugo Chávez en Venezuela*

---



Caracas, 7 oct (RHC) El pueblo venezolano recuerda este domingo los seis años de la última victoria electoral del comandante Hugo Chávez, momento en el cual la fuerza popular lo nombró presidente invicto.

Durante esa histórica jornada del 7 de octubre del 2012, cívica y democráticamente más de 15 millones de electores acudieron a las mesas de votación para cumplir con su deber y derecho ciudadano de sufragar.

Al término del proceso electoral Chávez se convirtió una vez más en leyenda, al ser el único venezolano en ganar de manera popular y democrática por quinta vez una elección presidencial, con una brecha 10,76 puntos.

De acuerdo con el resultado final dado a conocer por el Poder Electoral, con 99,73 por ciento de las actas escrutadas, el líder bolivariano era reelecto como jefe de Estado tras obtener ocho millones 191 mil 132 votos (55,07 por ciento) a su favor.

Cuentan quienes lo vivieron que el triunfo de la Revolución bolivariana provocó una explosión de júbilo social en el país que celebró con fuegos artificiales, cohetazos, y una masiva concentración en el balcón del pueblo, en el Palacio de Miraflores (sede del Ejecutivo).

La historia presidencial del oriundo de Sabaneta de Barinas inició el 6 de diciembre de 1998, cuando luego de ser invisibilizado por los medios de comunicación y enfrentar una férrea campaña electoral en su contra, puso fin a la hegemonía adeco-copeyana.

En aquella oportunidad, obtuvo tres millones 673 mil 685 votos, es decir, 56,20 por ciento de sufragios contra los dos millones 613 mil 161 que alcanzó el abanderado de la burguesía, Henrique Salas Römer (39,97 por ciento).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173319-recuerdan-victoria-presidencial-de-hugo-chavez-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**